

Hilden, den 18.12.2020

### Siebzehnte Info: Schöne Weihnachtsferien

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,  
die Weihnachtsferien beginnen und zum ersten Mal in meinem Leben sage ich „Puuuh – wir haben es geschafft“.

Die „Einschläge“ mit Coronafällen kamen immer näher und immer öfter, siehe meine fast täglichen Meldungen. Ich bin froh, dass wir es ohne Quarantänen, die gesamte Jahrgangsstufen betreffen, in die Ferien geschafft haben. Wirft man einen Blick auf Solingen, das über mehrere Wochen jetzt schon einen Inzidenzwert von immer über 250 aufweist, dann war das dort mittlerweile an der Tagesordnung, dass Teile des Lehrerkollegiums und gesamte Jahrgangsstufen in Quarantäne geschickt worden sind. Und im Kreis Mettmann haben wir jetzt die Schwelle von 200 ebenso schon überschritten.

Ich danke Ihnen, ich danke euch, dass wir uns alle in LMS eingearbeitet haben – wenn man mit dem Frühjahr vergleicht, sind wir bedeutend besser aufgestellt. Vom Schulträger, der Stadt Hilden, habe ich die Info erhalten, dass wir wahrscheinlich im Februar iPads bekommen für Familien, die keine ausreichende digitale Ausstattung zu Hause haben. Der letzte Stand ist, dass wir für bedürftige Familien 150 iPads erhalten. Herr Emde und ich bereiten gerade einen Fragebogen vor, damit wir mit Hilfe dessen die Familien finden, die das iPad am nötigsten brauchen.

Mit dieser guten Nachricht möchte ich den Brief beenden. Ich wünsche uns allen, dass wir in den nächsten drei Wochen ein wenig abschalten und neue Kräfte sammeln. Nach jetzigem Stand sollen die Schulen wieder am Montag, dem 11. Januar öffnen. Wenn ich etwas vom Ministerium im Januar erfahre, werde ich Sie wie gewohnt sofort informieren.



Falls Sie Fragen haben, können Sie mir gerne eine Mail schreiben an [sabine.klein-mach@sek.hilden.de](mailto:sabine.klein-mach@sek.hilden.de)

Viele Grüße und bleiben Sie alle, bleibt ihr gesund

*S. Klein*